

# Pj. Sekda NTB : Musrenbang 2024 Sebagai Acuan Untuk Rencana Pembangunan Yang Lebih Baik

Syafruddin Adi - NTB.KLIKINDONESIA.ID

Apr 27, 2024 - 08:00



Mataram NTB - Mewakili Pj Gubernur NTB, Pj Sekretaris Daerah (Sekda) Provinsi NTB Ibnu Salim, S.H., M.Si mengapresiasi seluruh pihak yang telah menyukseskan tahapan kegiatan Musrenbang Provinsi NTB tahun 2024 sehingga diharapkan jadi cerminan, untuk mengakselerasi rencana

pembangunan dalam meningkatkan pelayanan dan kesejahteraan masyarakat.

"Mari kita perkuat komitmen bersama dalam merencanakan pembangunan ke depannya. Manfaatnya dapat dirasakan masyarakat NTB," ungkapnya saat memberi sambutan pada Malam Apresiasi Musrenbang Provinsi NTB di Taman Budaya Provinsi NTB (26/4/2024).

Selain itu, Pj Sekda NTB menyampaikan Musrenbang tahun 2024 menjadi acuan yang efektif untuk merencanakan program pembangunan yang lebih baik ke depannya. Secara konsisten dapat diwujudkan dalam implementasinya bagi kemajuan NTB.

Sementara itu, Kepala Bappeda Provinsi NTB, H. Iswandi dalam laporannya menyampaikan kegiatan penutupan ini merupakan bentuk apresiasi atas interaksi dan keterlibatan generasi muda atau milenial selama Musrenbang berlangsung.

Dijelaskannya, Musrenbang sebagai momentum yang baik untuk mempersiapkan para pemimpin-pemimpin NTB pada masa mendatang. Wujud semangat milenial tersebut dapat dilihat dari antusiasme dalam mengikuti lomba seperti lomba menulis dan pembuatan video kreatif tentang perencanaan pembangunan.

"Banyak aspirasi dan harapan yang disampaikan oleh para milenial. Optimisme yang kuat dari generasi muda untuk menyongsong NTB Emas 2045 yang akan datang," ungkapnya.

Seperti diketahui, berbagai rangkaian kegiatan Musrenbang telah dilakukan dari bulan Desember tahun 2023 silam baik dari tingkat desa, kelurahan, kecamatan, kabupaten/kota hingga provinsi. Kemudian selanjutnya, Musrenbang secara nasional.

Dalam kegiatan tersebut, dirangkaikan dengan pemberian penghargaan bagi kabupaten/kota yang berhasil menurunkan angka stunting dan kemiskinan ekstrem, penghargaan bagi OPD lingkup Pemerintah Provinsi NTB dalam menyusun dokumen perencanaan serta penghargaan bagi para mahasiswa dan masyarakat dalam mengikuti lomba menulis dan video.

Acara berlangsung relatif meriah, dihadiri Forkopimda NTB, Ketua TP PKK NTB, sejumlah Kepala OPD Pemprov NTB serta mahasiswa dan pelajar hingga masyarakat umum. (Adb)